

# L'essentiel du mois

## Août 2025

### A savoir chez Schneider

- **Performance de Schneider Electric au 1er semestre 2025** : Les résultats du CA sont en ligne avec les objectifs (+7,9%) mais loin en ce qui concerne la marge (EBITA organique -10 points de base).

Le groupe impute la dégradation de la marge à la hausse du coût des matières premières et à l'impact des droits de douane.

Malgré cette performance en demi-teinte, Schneider Electric réaffirme ses objectifs de fin d'année et en particulier sa prévision sur l'EBITA.

Pour mémoire : La croissance doit être entre 7 et 10 % et la marge d'EBITA entre 18,7 et 19 %.

Par ailleurs, la direction souligne la bonne contribution de la France sur la partie gestion de l'énergie.

- **Changement de CSE pour 200 salariés principalement de Grenoble vers ASC/RP** (Paris et agences commerciales) :

Les dépenses engagées au mois de juillet seront prises en compte par le CSE de Grenoble. Pour les dépenses réalisées à partir d'Août, il faudra adresser vos factures à votre nouveau CSE. Contactez [les interlocuteurs CFTC](#) de votre site.

- **Evolution de l'Accord mobilité** : Il devenait urgent de faire évoluer cet accord de 2013. Le principe reste identique mais le montant de l'indemnité de base passe de 4000€ à **4600€**. C'est cette valeur qui permet de calculer le montant global de l'allocation.

Un coefficient qui tient compte du différentiel du coût immobilier entre la zone de départ et d'arrivée est appliqué. Ex : Dijon => Paris [coef 4] soit 4600€ x 4 + majoration/enfant à charge **[1750€]**

Cette indemnité est cumulable avec d'autres dispositifs (aide au conjoint...).

A noter la revalorisation salariale est toujours à +5%.

Des questions ? Contactez [vos élus CFTC](#).

- **Personnes éligibles au VLLD, faites vos calculs en utilisant le VLLDmètre** : [simulateur de coût](#) qui vous permet de déterminer l'impact financier mensuel réel des nouveaux contrats (période 2025-2027 et à partir 1<sup>er</sup> janvier 2028)

- **Intelligence Artificielle** : Les représentants du personnel ont été sensibilisés à l'utilisation de l'IA. Ne vous laissez pas dépasser, apprenez à prompter.

La CFTC suivra l'impact de l'IA sur les métiers.

- **Elections 2025** : Tous les salariés de SEI/SEF seront appelés à choisir leurs représentants en novembre prochain. Mais à quoi servent-ils ? [En savoir +](#)

### Quelques indicateurs

- Hausse de la TVA sur [les contrats d'abonnement de Gaz et Electricité](#) au 1<sup>er</sup> août : de 5,5% à 20%
- Livret A : son taux [passera à 1,7%](#) au 1<sup>er</sup> août 2025.
- 57 % des salariés utilisent l'IA dans leur travail quotidien mais [17 % cachent leur utilisation de ces outils](#).

### Actu éco, sociale & environnementale

- **Maladie pendant les congés** : la France est [mise en demeure de respecter le droit européen](#).
- **Télétravail** : la promesse brisée ? [Le retour au bureau sous tension](#).
- **Loyer impayé** : [nouvelle loi qui permet aux commissaires de justice de demander un prélèvement sur salaire](#).

### Pour en savoir plus

- Agile n'est qu'un « Waterfall » déguisé [et ça tue l'innovation](#)
- Hyperconnexion : un risque croissant [pour la santé mentale au travail](#)
- Les 8 points communs aux personnes [qui ont fait ou risquent le Burn-out](#)

### Pensez-y !

- **Vous êtes proche de la retraite ?** Le nouveau décret sur [la retraite progressive dès 60 ans](#) a été publié. Si vous êtes intéressé, n'attendez pas le dernier moment, [contactez la CFTC](#).
- La rentrée des classes est le **lundi 1<sup>er</sup> septembre**

### La CFTC & vous

- Défendons la vie au travail [et celle d'après le travail](#)
- **40 secondes avec Emmanuel pour comprendre comment utiliser votre CET pour prendre des congés ?**



Vos représentants CFTC :

[Sylvie RESTANI](#)

[Xavier MERLINI](#)

[François SOENEN](#)

[Ludovic LAMBERT](#)

[www.cftc-schneider.com](http://www.cftc-schneider.com)



# L'essentiel du mois

## August 2025

### About Schneider

#### ▪ Schneider Electric H1 performances :

Results are in line with revenue targets (+7.9%) but far from margin targets (organic **EBITA down 10 basis points**).

The group explains the decline in margins to higher raw material costs and impact of customs taxes.

Despite this mixed performance, the Group reaffirms its 2025 financial target: growth between 7% and 10%; EBITA margin between 18.7% and 19%.

In addition, management highlights France's good contribution to energy management.

- **Change of CSE for 200 employees**, mainly [from Grenoble to ASC/RP \(Paris and sales offices\)](#): Expenses incurred in July will be covered by the Grenoble CSE. For expenses incurred from August onwards, please send your invoices to your new CSE. Contact the CFTC representatives from your site

- **Mobility Agreement evolution**: It was urgent to update this 2013 agreement. The principle remains the same, but the basic allowance has been increased from €4,000 to €4,600.

This value is used to calculate the total amount of the allowance. A coefficient that takes into account the difference in property costs between the departure and arrival areas is applied. e.g.: **Dijon => Paris** [coefficient 4], i.e. €4,600 x 4 + supplement/dependent child [€1,750]. This allowance is combined with other schemes (spousal assistance, etc.).

Please note that the salary increase is still +5%.

Any questions? Contact your CFTC representatives.

- **People eligible for VLLD :**

Evaluate your costs using the [VLLD meter](#): a cost simulator that allows you to determine the actual monthly financial impact of the new contracts (for the period 2025-2027 and from 1 January 2028).

- **Artificial Intelligence**: Union representatives have been trained of the use of AI. Don't get left behind, learn how to prompt. The CFTC has called for greater transparency on the impact of AI on professions.

- **2025 Elections**: All SEI/SEF employees will be called upon to elect their representatives next November. But what is their role? [Learn more](#)

### Indicators

- **Increase of the VAT** ([from 5,5 % to 20%](#)) on gaz and electricity contract effective 1<sup>st</sup> of august
- **Livret A : interest rate** [will drop to 1,7%](#) effective 1st of august.
- **57 % of employees use AI** in their daily work, [but 17% hide their use of these tools](#).

### Eco, social & environmental news

- **Illness during holidays** : la France est [mise en demeure de respecter le droit européen](#).
- **Home office, the broken promise ?** [Le retour au bureau sous tension](#).
- **Unpaid rent** : [nouvelle loi qui permet aux commissaires de justice de demander un prélèvement sur salaire](#).

### Find out more

- **Agile methodology** is only a [«Waterfall» in a fancy costume and kills innovation](#).
- **Hyperconnection**: a growing risk to [mental health](#) at work
- **The 8 things** that people who have experienced or are at [risk of burnout](#) have in common

### Keep in mind !

- **Are you approaching retirement?** [The new law](#) on progressive retirement from the age of 60 has been published. If you are affected, don't wait until the last minute, contact the CFTC.
- **Back to school in 2025** : 1st of september !

### CFTC & you

- [Let's defend life at work and after work](#)
- [Vidéo : 40 seconds with Emmanuel to understand how you to use your CET to have more holidays](#).



Your CFTC representatives :

[Sylvie RESTANI](#) [Xavier MERLINI](#)  
[François SOENEN](#) [Ludovic LAMBERT](#)

[www.cftc-schneider.com](http://www.cftc-schneider.com)

